

Frère Benjamin NKEMBO KUAPE est religieux de l'Ordre de Prémontré fondé par saint Norbert en 1120 (12<sup>e</sup> siècle). Il est profès perpétuel de la canonie du Prieuré Notre Dame de l'Assomption, communauté religieuse située dans la ville-province de Kinshasa, capitale de la République Démocratique du Congo.

Ordonné prêtre le 18 mai 2014, Benjamin était nommé maître des novices pour s'occuper de la formation des jeunes à la vie religieuse.

Depuis le 9 octobre 2022, Benjamin vit avec ses confrères au Prieuré saint Norbert à Morvillars en perspective de la pastorale dans notre diocèse de Belfort-Montbéliard. Avant l'arrivée du frère Faustin KUSISA, Benjamin a travaillé pendant quelques mois avec le frère Valentin, le curé de la paroisse Saint Jean Paul II. Il sera ensuite nommé par notre père évêque Denis Jachiet vicaire des paroisses Sainte Anne et Sainte Thérèse. Il y travaillera pendant 1 an et quelques mois en parfaite collaboration avec son confrère le frère Donatien qui est curé.

En la date du 29 avril 2024, Benjamin est nommé curé de Saint Jean Paul II. Son installation a lieu aujourd'hui 22 septembre 2024 en l'église Saint François de Sales de Beaucourt.